
  

 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  881 

presentata in data 10 ottobre  2019 

 a iniziativa del Consigliere Bisonni 

“Taglio di personale medico al punto di assistenza territoriale dell’ospedale di Co-
munità di  Matelica” 

 a risposta orale 

 

 

 

Premesso che: 

 il punto di assistenza territoriale (PAT) dell’ospedale di Comunità di Matelica durante 

la notte poteva contare su di un medico di continuità assistenziale, un medico del 118 

ed un medico dedicato esclusivamente alla postazione; 

 in caso di urgenza durante la notte, anche nel caso che il medico di continuità 

assistenziale ed il medico del 118 si dovessero trovare fuori sede, l’organico sarebbe 

stato in grado ugualmente di garantire la gestione dell’urgenza.  

 

Considerato quanto si è appreso da mezzo stampa, ossia che:  

 dalla data del 1 ottobre 2019 il numero dei medici in servizio nel PAT nella fascia 20 – 

8 è sceso da tre a due; 

 la motivazione di questo taglio di personale sembra principalmente di carattere 

economico; 

 nel caso che i medici dovessero entrambi assentarsi, sulla porta del PAT, sarà apposto 

un cartello in cui si inviterà l’utente a contattare telefonicamente il 118. 

 

Tenuto conto che: 

 con la riapertura di un noto locale della zona il numero di accessi durante la notte 

potrebbe aumentare ed un medico in più sarebbe sicuramente utile. 

 

INTERROGA 

 

l’Assessore competente in materia per sapere: 

 quali siano i dati in possesso all’AV3 tali da giustificare la scelta compiuta; 

 se intende richiedere al direttore di Area Vasta 3 di ripristinare il personale medico nel 

PAT dell’ospedale di Comunità di Matelica per garantire una copertura delle urgenze 



  

 
 

 

 

 

nella fascia notturna; 

 nel caso contrario a quanto indicato nel punto precedente, come si intende garantire 

un servizio di qualità adeguata tale da assicurare la copertura delle esigenze del 

territorio. 

 


